



El Sol de Tampico



TAMPICO | VIERNES 20 DE DICIEMBRE DE 2019 | AÑO LXX | NO. 25,172 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA | DIRECTORA GENERAL

\$10.00

Atrae gobierno de Alma Laura Amparán millonaria inversión

Haciendo sinergia con la iniciativa privada para atraer nuevas inversiones que impulsen el desarrollo del municipio y que a la vez contribuyan al bienestar de los altamirenses, la alcaldesa Alma Laura Amparán Cruz estuvo en la empresa Flex Américas. **Pág. 7 CONURBADA**



CORTESÍA GOBIERNO DE ALTAMIRA



Sector pesquero reconoce desarrollo de Tampico

Al sostener una reunión con empresarios adheridos a la Cámara Nacional de las Industrias Pesquera y Acuícola, Delegación Tamaulipas, el alcalde Chucho Nader presentó un resumen de las actividades desarrolladas durante el primer tercio de gobierno. **Pág. 2**



CORTESÍA GOBIERNO DE TAMPICO

DE TAMAULIPAS

Autopista afianzará el sistema portuario

VÍCTOR ALVA

Al contar con una conectividad más eficiente se mejorará en gran manera el funcionamiento de las terminales marítimas de la zona sur de nuestra entidad

Los puertos marítimos del sur de Tamaulipas quedaron conectados de manera más directa con el centro del país al iniciar operaciones la autopista Tampico-Tuxpan, con ello se cumple una propuesta planteada hace más de cuarenta años.

La apertura de esta vialidad permitirá a las terminales marítimas aumentar la competitividad comercial con la Ciudad de México así como las entidades de Puebla, Edomex, Querétaro y Guanajuato, entre otras.

Leobardo Saldivar Caballero, presidente de la Canacar en la zona sur del estado, expuso que con la puesta en marcha de esta vialidad se evitarán rodeos hasta Ciudad Victoria y San Luis

300

KILÓMETROS se ahorrarán los transportistas con esta nueva autopista

Potosí al contar con infraestructura calificada para el tránsito de los tráileres doble remolque.

Expuso que de esta manera se ahorrarán recorridos de más de 300 kilómetros que encarecían los servicios de transporte de mercancías hacia esas entidades del centro del país.



La redén inaugurada autopista Tampico-Tuxpan convierte a los puertos de Tamaulipas en la mejor opción comercial para los industriales / VÍCTOR ALVA



GUSTAVO GARCÍA

Desenfreno por las compras

Numerosas personas abarrotaron la zona centro y plazas comerciales de la ciudad con motivo de las compras navideñas y de fin de año, sin importarles las bajas temperaturas que se registran en la zona.

Unir Estado e Iglesia es volver al pasado: Obispo

MIRNA HERNÁNDEZ

El obispo de Tampico José Armando Álvarez Cano fijó su posición sobre la iniciativa de reforma propuesta por legisladores de Morena de eliminar la separación del Estado e Iglesias y consideró que jamás debe regresarse al pasado, pues los límites entre ambos poderes son sanos.

“Es un tema que de vez en cuando sale a relucir y ha sido politizado por las intervenciones de algunos pastores, pero ya está superado y esa separación ha hecho bien a Iglesia y Estado”.

Abordado sobre la iniciativa de la senadora de Morena, Soledad Luévano, que pretende modificar la Ley de Asociaciones Religiosas y Culto Público, que permitiría la colaboración entre el Estado y la Iglesia, dijo que los cambios deben enfocarse a optimizar esa sepa-



José Armando Álvarez Cano, Obispo de Tampico / MIRNA HERNÁNDEZ

ración, tomando experiencias de otros países, como de respetar valores y mejorar conciencia de religiones.

La propuesta plantea el libre ejercicio para la participación de obras de

asistencia social, promoción humana y cultural que los distintos cultos religiosos realizan hoy en día en el Estado Mexicano, mismo que sin menoscabar la laicidad de este propio podrá asistir en su carácter, a actos de culto público, así como a las actividades que tengan motivos o propósitos similares.

Sin embargo el prelado insistió que es un tema que no avanzará y el mismo presidente López Obrador ha sembrado el rechazo total que ha recibido la propuesta en todos los sectores del país, pues las separaciones de las esferas del poder y religiosas deben permanecer así.

Sobre las fiestas de la Navidad, pidió a los cristianos sentirla no sólo como una tradición de colorido o la oportunidad de convivir en familia, sino destacarla como un encuentro personal con Jesús, el hijo de Dios.



CORTESÍA GOBIERNO DE MADERO

Gobierno de Adrián Oseguera aprueba diversos descuentos

En apoyo a la economía de los maderenses, Adrián Oseguera otorgará descuentos en diversos impuestos contemplados dentro de la Ley de Ingresos, beneficiando a contribuyentes que van al corriente en sus pagos y a quienes aún tienen adeudos por diferentes conceptos. **Pág. 12**

Recibirá Tampico inversión de 820 mdp: API

MIRNA HERNÁNDEZ

Compañías especializadas consolidarán inversiones superiores a los 820 millones de pesos en equipamiento e infraestructura en 2020 y convertirán a este puerto en una zona especializada de abastecimiento y avituallamiento para plataformas marítimas que hacen operaciones en pozos petroleros al norte de Tampico, apuntó el director de API, Horacio Nájera Franco.

Tampico dejará así de ser un puerto de entrada y salida de mercancías, para replantearlo y transformarlo en un punto logístico prioritario y atender los requerimientos de las transnacionales, las cuales ya han comenzado tareas de perforación en dos pozos petroleros,

DESDE ENERO

A LO QUE VA de diciembre el volumen de carga alcanzó los 7 millones 500 mil toneladas y reportó el ingreso de 750 buques mercantes

con la probabilidad de llegar a siete más en los meses próximos, cifra que será cuadruplicada al cabo de una década.

En rueda de prensa, el funcionario federal presentó los avances de concesionar los tramos I0 y II.1 al 9 de carga general, así como los predios de la colonia Hermenegildo Galeana para la construcción de terminales especializadas, de cabotaje, de petroquímica, al-

macenamiento y reparto de petrolíferos, así como transporte marítimo de corta distancia.

Durante el año actual empresas con cesiones de derechos en las márgenes del río Panuco erogaron 378 millones de pesos en equipamiento e infraestructura, pero para 2020 la inversión programada es de 827 millones de pesos para apuntalar su capacidad logística, detalló Nájera Franco.

Señaló que el puerto ha despertado el interés de otros inversionistas y a través de las diferentes terminales buscan hacer negocios y aprovechar su potencial, que acrecienta con la treintena de contratos otorgados a privados para exploración de pozos petroleros al norte de Tampico.

Hoy...
5 SECCIONES | 48 PÁGINAS
EXIJA SU EJEMPLAR COMPLETO

SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES

ElSol de Tampico

elsolde_tampico

ESCRIBEN
Agustín Jiménez C. **Loc.**
Armando Juárez B. **Nal.**
Carlos Domínguez **Nal.**
Guillermo Flores S. **Nal.**
Roberto Aguilar **Nal.**
Gerson Hernández **Nal.**
Federico La Mont **Nal.**
Raúl Nava **Dep.**